

Son époux :

Jean-Pierre **Herren**,

Ses enfants :

Germain **Peiry**,

Lucienne **Peiry Tillmanns** et Roland **Tillmanns**,

Ses petits-enfants :

Grégoire **Sylvestre**,

Guillaume **Sylvestre** et Alexandra **Pouzet Bornet**,

ainsi que leur maman Christine **Sylvestre**,

Léo **Tillmanns**,

Victor **Tillmanns**,

Ses filleules :

Christiane **Bourqui-Pache** et Edmond **Bourqui**,

Madeleine **Teuscher Crettenand** et Benoît **Crettenand**,

Ses nièces et ses neveux, les familles parentes et alliées

ainsi que ses fidèles amies et amis,

ont le chagrin de faire part du décès de

Marie-Louise HERREN-GUILLET

qui s'en est allée le 10 juillet 2024 à l'aube de ses 89 ans.

Une cérémonie sera célébrée à l'église de St-Joseph à Lausanne,

le mardi 16 juillet 2024 à 14 heures et sera suivie d'une agape.

Marie-Louise Herren repose au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont été à

ses côtés et qui ont partagé tout au long de sa vie tant d'amour et

d'amitié avec elle. Elle adresse aussi sa reconnaissance au personnel

du CMS de Renens et de l'Hôpital de Lavaux.

Adresse de la famille : Jean-Pierre Herren, chemin du Crêt 13, 1023 **Crissier**.

« L'amour est un chant éternel,
Il fait tourner le monde. »